



# COMMUNIQUE DE PRESSE CFDT

## France Télécom/Orange : « Le procès d'un système »

Du 6 au 12 juillet se déroulera le procès d'un système délétère au sein de l'ancienne entreprise France Télécom désormais Orange.

L'enjeu du procès sera de faire reconnaître qu'il s'agissait d'une politique délibérée de harcèlement et de management déviant durant la période de 2007 à 2010, sciemment mis en place dans le cadre d'une réduction d'effectifs (objectif de moins 22000 sur la période).

La CFDT qui s'est portée partie civile, comme des dizaines de plaignants, attend de faire reconnaître la responsabilité de France Télécom.

Ce procès sans précédent risque d'être un moment difficile pour certains collègues qui ont encore du mal à parler de cette période. Il sera surtout le procès de la vérité pour les familles. Que justice soit faite pour la mémoire des dizaines de collègues qui ont mis fin à leurs jours à cause d'un système très bien organisé !

### CONTACT PRESSE :

**Jérôme TESSIER**  
Responsable Pôle Télécoms/Prestataires  
[jerome.tessier@orange.com](mailto:jerome.tessier@orange.com)  
0648648874